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Question écrite du 25 février 2008 de MM. Thierry Piguet, Christophe Buemi et Mme 
Véronique Paris: «Que de théâtres au sein d'une même fondation». 
 
 

Qu'en est-il des conclusions du rapport sur l'opportunité de rassembler au sein d'une 
même fondation plusieurs théâtres, rapport que devait remettre en décembre 2007 une 
commission, un groupe de travail ou une fondation? 

 
 


